

A/A Luis José Domínguez Iglesias

Concejal Delegado de Cultura y Convivencia

Frente a la censura cultural, más Cultura.

La Cultura es el reflejo de nuestra sociedad. El espacio de creación y libertad que forma sociedades sanas, civilizadas y evolucionadas. Uno de los mayores bienes que tenemos las personas y que debemos defender y potenciar desde las instituciones públicas frente a las amenazas ya cumplidas de suprimir derechos y libertades por la derecha y extrema derecha españolas.

Orlando de Virginia Woolf de la compañía Teatro Defondo, *La villana de Getafe* de Lope de Vega, *NUA* de Ann Perelló, *El mar: visión de unos niños que no lo han visto nunca* de Xavier Bobés y Alberto Conejero o la película de Disney *Lightyear* son algunas de las obras que han sufrido censura en distintos municipios de España durante los últimos días. Espectáculos cancelados por las nuevas corporaciones municipales de la coalición PP y Vox por tratar temas como el feminismo, diversidad sexual y de género, trastornos de la conducta alimentaria, memoria histórica o la sexualidad. Una censura que ya comenzó en la Comunidad de Madrid con la retirada de la obra *Muerto porque no muero* de Paco Bezerra de la programación de los Teatros del Canal en 2022.

En Getafe, Vox ha pedido censurar la libertad creativa de cientos de personas y asociaciones culturales de nuestro municipio que durante meses han trabajado con toda su voluntad y buen hacer en la puesta en escena de *La villana de Getafe* de Lope de Vega, bajo la dirección de Marcos Toro.

El grupo de extrema derecha de nuestra ciudad jamás ha mostrado interés por la vida cultural y el trabajo de este sector que se ha desarrollado en Getafe. Su petición simplemente busca hacer ruido y aprovechar electoralmente algunos titulares que, lamentablemente, han conseguido. Hecho que desde Más Madrid Compromiso con Getafe condenamos por coartar la libertad de expresión, el libre desarrollo de la expresión artística y la limitación del pensamiento crítico en la ciudadanía.

Por esto:

Solicitamos que se programe la obra *El mar: visión de unos niños que no lo han visto nunca* de Xavier Bobés y Alberto Conejero dentro del marco de Memoria Democrática que desarrollamos en Getafe.

Que se valore la posibilidad de programar en Getafe los diferentes espectáculos que estén sufriendo censura política por parte del Partido Popular y de Vox.

Un compromiso firme para desarrollar futuras ediciones del espectáculo *La villana de Getafe* fijando un presupuesto para su creación.

Y os animamos a seguir programando con valentía política en Getafe, ahondando sobre la cultura democrática y la diversidad de maneras de vivir y entender la vida. Sin cultura no hay democracia.

Un saludo,

Jesús Pérez Gómez,

portavoz del Grupo Municipal Más Madrid Compromiso con Getafe.

En Getafe, a 6 de julio de 2023